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PROYECTO PROYECTO DE DECLARACION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

DECLARA 

Su beneplácito al cumplirse el 700  Aniversario de la fundación del Club Deportivo 

Morón, del mismo Distrito, que se celebrará el 20 de junio de 2017. 
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FUNDAMENTOS: 

Durante algunos años, Don Carlos Ismael Pagano radicado en Morón, dirigía un 

equipo de fútbol barrial de jóvenes de la zona oeste del Gran Buenos Aires. Un 

entusiasta de este deporte, junto a Don Filiberto Ferrante, se propusieron crear un 

club de fútbol, pero con aspiraciones de que a futuro pudiera competir, y entrara al 

fútbol grande representando a través del equipo a su lugar de origen. 

Fue así que el 20 de junio del año 1947, en el antiguo bar EL ARGENTINO, fue la 

cita para definir el proyecto. Ese día alrededor de 15 personas, entre ellos los 

mencionados Carlos Pagano y Filiberto Ferante decidieron el nombre del club: 

Sportivo Morón sería el elegido, para luego cambiarlo por DEPORTIVO MORON, 

dado que para la inscripción en AFA, fue rechazado el primitivo. 

Allí quedó conformada la primera Comisión Directiva y se tomó los colores rojo y 

blanco para sus camisetas y escudos siendo su primer presidente el nombrado 

Filiberto Ferrante. 

En sus inicios la sede del Club funcionaba en la casa de Carlos Pagano y fue 

recién en 1951 que el club es inscripto en AFA, comenzando ese año a competir 

en la Divisional D del futbol argentino. 

Los campeonatos logrados en 1955 (ascenso de la D a la C), de 1959 (ascenso de 

la O a la B), el ascenso a primera división, en 1968, los campeonatos de 

1980(primera O) y de 1990 (ascenso a la B nacional), fueron los logros deportivos 

sobresalientes, de esta institución que en apenas 17 años, llegó a la máxima 

categoría del futbol argentino. 

Las 2,5 hectáreas del estadio "Francisco Urbano" fueron logradas en 1955 por el 
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En 1956 comenzó a construirse un segundo tramo, sobre la Calle Humberto 

Primo, que aumentó la capacidad a 5 mil simpatizantes. 

A fines de 1960 inició la construcción de tribunas y plateas de cemento, durante la 

presidencia de Francisco Urbano. 

El 9 de Julio de 1961, en un encuentro amistoso frente a Atlanta, se inauguró el 

Estadio Francisco Urbano, con tribunas de cemento con capacidad para 10 mil 

personas. El primer encuentro oficial en el estadio fue el 22 de Julio de ese año, y 

Deportivo Morón venció por 5 a 1 a Defensores de Belgrano. 

En 1965, bajo el mandato de Víctor Ramallo, comenzó la construcción de una 

tribuna popular de cemento tras el arco que da a las vías del ferrocarril. 

El 30 de diciembre de 1968 se inauguraron las torres de iluminación artificial en un 

encuentro amistoso frente a Boca Juniors. El 21 de mayo de 1969 quedó 

concluida la tribuna de cemento sobre la calle Almirante Brown. 

Actualmente sigue militando en la Tercera División del Futbol Argentino (Primera 

B), con el ansiado sueño de lograr el ascenso a la B Nacional (segunda categoría 

de AFA). 

El escudo del Club Deportivo Morón tiene forma de escudo francés moderno el 

cual tiene fondo blanco y un triple contorno de color rojo, en el centro se encuentra 

el dibujo de un gallo de color rojo sosteniendo un balón de fútbol. La riña de gallos 

era el entretenimiento principal de la ciudad en la época colonial y distintivo de la 

ciudad de Morón. 

Hoy el Club cuenta con varias peñas que integran la subcomisión, como la Filial 

Capital, Mar del Plata, Moreno, Morón Sur, Francisco Urbano y Victorino José 

Vecia, entre otras. 
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Reconociendo el avance en la institución tanto en lo que refiere a nivel deportivo 

como edilicio, es que es importante destacar la trayectoria del Club Deportivo 

Morón, a lo largo de los años, al servicio de la comunidad y del deporte, logrando 

acumular varios logros deportivos y sumar socios que practican las diferentes 

disciplinas que ofrece. 

Es que teniendo en cuenta el camino recorrido en estos 50 años y todo lo 

expuesto precedentemente es que solicito el acompañamiento del presente 

proyecto. 

JUAN ANDREOTT1 
Diputado 


